

Yaimé Pérez remporte le lancer du disque au meeting de Hengelo



La Havane, 6 juin, (RHC).- La Cubaine Yaimé Pérez a remporté ce dimanche l'épreuve du lancer du disque au meeting d'athlétisme de Hengelo, aux Pays-Bas.

Championne du monde à Doha 2019, Yaimé Pérez a réussi un lancer de 65,91 mètres.

Ses dauphines sur le podium, Sandra Perkovic, de la Croatie et la Portugaise Liliana Ca ont lancé le disque à 65,80 mètres et 65,07 mètres respectivement.

La Cubaine, Denia Caballero, a terminé quatrième avec un lancer de 62,46 mètres.

La surprise du jour a été donnée par la Néerlandaise d'origine éthiopienne, Sifan Hassan, qui a fracassé la marque universelle du 10 000 mètres avec un temps de 29:06,82 minutes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/259816-yaima-perez-remporte-le-lancer-du-disque-au-meeting-de-hengelo>



Radio Habana Cuba